
直播分销商城系统开发购物平台

产品名称 直播分销商城系统开发购物平台

公司名称 深圳市万联互通网络科技有限公司

价格 .00/套

规格参数 直播分销商城:直播分销商城开发
直播分销开发:直播分销商城系统开发平台
直播分销系统:直播分销商城系统开发搭建

公司地址 深圳市龙华新区民治地铁站B出口

联系电话  18898839184

产品详情

直播分销商城APP软件开发，直播分销商城系统开发找【刘先生188电9883微9184】直播分销商城源码系
统开发，直播分销商城卖货系统开发，直播分销商城电商平台搭建开发，直播分销商城平台搭建开发，
直播分销商城模式开发

直播分销商城系统开发购物平台

由于移动互联网以及它带来的敏捷信息，客户动动手指，就能随时货比多家，了解和掌握产品特性和优
劣，更敏捷自由的评价他们的选择。因此，客户掌握的话语权比以往任何时候都多。

我们为什么要做商城直播系统？

利用直播做营销的电商平台也越来越火了，比如淘宝直播、京东直播，但这些都是中心化电商直播平台
，直播带来的流量是平台方的。为帮助中小型企业实现直播流量专属化，我们以“分享经济、去中心化
”为核心理念，针对从事电商、在线教育、在线培训等行业领域的企业，推出了移动端的商城直播卖货
系统，让更多企业商家拥有自己专属的、个性化的电商直播平台。

1.直播卖货系统，为电商打造新的卖货方式

直播卖货为什么会火?因为一些高毛利的商品在电商平台上转化率很差，却能在网红的“倾情推荐”下一
售而空，这就是直播的魅力，也是我们开发直播卖货系统的初衷，帮助商家打造场景化电商，深入激发
用户的消费欲望，快速提升产品销量。

我们的直播卖货系统是基于APP、公众号等移动端，并结合分享经济理念而开发的电商直播卖货商城，
通过“商城+网红+卖货+分销”的商业模式，从而达到流量变现、知识变现、技能变现、影响力变现的
目的。



相关人士认为，直播卖货系统是移动电商的新引擎，能够让商家通过自带粉丝、自带人气的名人、网红
、行业大咖等主播给商城带来流量，让主播在直播期间，通过互动、演示等方式向粉丝推荐商品(直播卖
货)，快速将流量变现。

2.直播卖货系统，流量变现的盈利模式具体怎么玩?

我们认为，商城直播卖货系统作为突破时间限制、地域限制、空间限制，进行场景的视觉、声音即使观
看的一种应用，商家通过这种直播场景化营销，更能直击用户心理，激发用户的消费欲望，所以开发了
商城直播卖货系统，商家利用商城直播卖货系统，流量变现的盈利模式如下：

(1)单房直播+粉丝分销：主播开房间直播，所有进入该房间的粉丝购买主播推荐的商品，主播可以获得
商品利润分成。另外，粉丝推荐粉丝购买也有分成(粉丝分销奖励)。

如粉丝A推荐B进入房间观看并购买(系统自动锁定A和B的上下级关系)，A可以获得分销奖励，粉丝B推荐
C进入房间观看并购买，B获得分销奖励，以此类推⋯⋯。

(2)多房直播+代理商分销：根据“平台—主播—代理商(房间管理员)—粉丝”的角色关系，主播可以选择
开多个房间，各房间粉丝购买主播推荐的商品，主播都可获得商品利润分成。

另外，代理商推荐粉丝也有分成(代理商分销奖励)，即：不同代理商通过邀请粉丝进入各自管理的房间(
系统自动锁定代理商和粉丝关系)，主播直播互动向粉丝推荐商品，粉丝购买产品后，代理商获得分销奖
励。

值得一提的是，基于APP、微信开发的商城直播卖货系统，可以支持主播向粉丝发送优惠券，粉丝也可
以给主播送礼物、打赏，通过这种即时互动互惠的方式，增强用户活跃度和粘性。

3.直播卖货系统平台和其他直播平台有何区别?

(1)与主流直播的区别

映客、花椒、斗鱼、一直播等当下主流的直播平台，盈利模式一般是通过签约各种网红、明星直播引流
、打赏变现的，属于中心化直播平台。而我们开发的商城直播卖货系统，属于去中心化电商直播平台，
商家盈利模式更加多远化，比如平台方的收入有打赏分成、商品销售利润等。而主播的收入除了打赏分
成，还有推销商品的利润分成等。

(2)与其他电商直播平台区别

我们直播卖货系统平台，可以植入分销功能，建立主播、代理商、粉丝直接的分销体系，让更多人受益
，例如，粉丝不仅可以打赏，还可以“边看边买”，享受优惠折扣、分销奖励等。

行业人士认为，我们的直播卖货系统，让直播与不同行业结合而形成的“直播+”经济正在逐渐升温，
直播卖货或将成为未来移动电商发展的大趋势与风口。

分销商城直播系统开发

移动互联网正加速人们生活方式和消费行为的改变，不仅是企业对消费者(B2C)变化，企业与企业(B2B)
之间的销售模式也是如此。

新闻咨讯：

数据：BTC哈希率本月回撤40％，跌破100 EHash / s



据BeInCrypto报道，历史上看，BTC哈希率一直在上升，然而，最近的全求危机导致BTC价格大幅下跌，
也导致哈希率下降。Skew数据显示，BTC的哈希率本月下降了约40%，自2020年1月以来首次低于100EHas
h / s。通常情况下，减半前的几个月应该会哈希率上涨，然而，由于特殊宏观经济因素，这种情况并没
有发生。尽管40%的降幅很大，但算力仍然处于与一两个月前相同的水平（即算力依然较高）。因此，
没有理由恐慌或认为BTC网络正在衰退。
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